
令和５年度 第５回 役員会議事要旨 
 

日 時：令和５年６月５日（月）               午後１時３０分開会 
                              午後１時５４分閉会 

場 所：Web 会議 

 

出席者：総長、山口理事、横田理事、増田理事、山本理事、髙橋理事、菅原理事、 
行松理事、梅原理事 

 
欠席者： なし 
 
（オブザーバー） 

    髙橋監事、石川監事、渥美副学長、𢎭𢎭副学長、石森副学長、長谷山副学長 
 
 
 

議事に先立ち、総長から資料に基づき、５月２２日の令和５年度第４回役員会の議事要旨に係る確

認があった。 
 
 

議        事 

 

 

協議事項１ 令和６年度 工学部情報エレクトロニクス学科の定員増について 

山本理事から、資料に基づき、工学部情報エレクトロニクス学科の入学定員について、５月２４日

に申請した大学・高専機能強化支援事業において、現在の定員１８０名を令和６年度から５０名増員

し、２３０名とする構想となっていること、学生定員の増を行う場合には、事業申請とは別に、文部

科学省に対して「収容定員に係る学則変更認可申請」に準ずる手続きを行う必要があること等につい

て説明があり、協議した結果了承され、６月２１日の教育研究評議会に付議することとなった。 

 

協議事項２ 全学運用教員の措置について 

総長から、資料に基づき、令和５年１０月１日付けで１件の全学運用教員措置の必要性が生じたこ

と等について説明があった後、引き続き山本理事から、全学運用教員については、措置の必要性を検

証の上、全学的な見地から真に必要なもののみ措置を行うこと等について説明があり、協議した結果

了承され、６月２１日の部局長等連絡会議で意見聴取を行うこととなった。 

 

報告事項等１ 全学運用教員の実施状況報告について 

 山本理事から、資料に基づき、全学運用教員の実施状況について、全学運用教員規程に基づき、全

学運用教員に係る人件費を配分された教育研究組織等の長は、総長に対し、実施状況を報告し、総長

は、当該報告に基づき、定期的に教育研究評議会へ報告することとなっていること、この度、昨年度

に措置期間が終了した全学運用教員の実施状況について、総長措置区分から１件の報告があり、当初

の目的が十分に達成されたこと等について報告があった。 

 

 



報告事項等２ 令和４年度資金の運用状況について 

菅原理事から、資料に基づき、令和４年度の資金の運用状況について、運用利息は長期運用・短期

運用合わせて６，２６４万円となり、昨年度から２，９５２万円増加したこと等について報告があっ

た。 

 


